



Le groupe est arrivé

publié le 27/01/2014

Bonjour,

Il y aura dans les articles, un léger différé par rapport aux événements.

Le trajet d'hier s'est déroulé sereinement.

Un changement de chauffeurs a été opéré à Tarbes, ce qui relève de l'organisation du transport durant le séjour par le transporteur.

Le groupe est monté à la station chercher le matériel de ski (essayage et perception) puis est redescendu au centre pour s'y installer.

L'installation a débuté vers 19h00.

Aujourd'hui est le premier jour d'activités, sous une météo hivernale variable avec de la neige prévue en soirée.

Bonne journée



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.